

Le président égyptien déclare l'état d'urgence après un double attentat terroriste



Le Caire, 10 avril (RHC)- Le président égyptien, Abdelfatah Al-Sisi a décrété l'état d'urgence pendant trois mois après un double attentat qui a fait plus d'une quarantaine de morts et 110 blessés dans deux églises dans les villes de Tanta et d'Alexandrie.

Dans une intervention à la télévision, Abdelfatah Al-Sisi a annoncé la création du Conseil Suprême pour la Lutte contre le Terrorisme.

Ces deux attaques contre la communauté chrétienne égyptienne ont été revendiquées par l'Organisation Terroriste État Islamique.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/126626-le-president-egyptien-declare-letat-durgence-apres-un-double-attentat-terroriste>



Radio Habana Cuba